

НАГРАДНОЙ ЛИСТ

2023-039

ОРДЕН "ЗА ОТВАГУ"
№3823739

ТОМАС БЕК

С быстрой реакцией на угрозу со стороны вражеской бронетехники и в условиях постоянных вражеских действий, он смог поддержать моральный дух своего отряда 10 июля 1943 года. Уничтожив от 2 до 3 бронированных транспортных средств своими силами, он демонстрировал решимость и отвагу в лице опасности.

Держа мораль всех остальных на высоком уровне, он оказывал эффективное сопротивление наземной пехоте противника, задерживая большую атакующую силу, имея в своем распоряжении лишь три стрелковых оружия. Это действие не только спасло множество жизней, но и дало время для организации усиленной обороны.

Его бесстрашие и решительность служат примером для всех его товарищей по оружию. Он показал, что даже в условиях перевеса врага, настоящий советский солдат может обратить ситуацию в свою пользу и противостоять любым испытаниям.



Командир батальона
Майор Михаил Зотак

НАГРАДНОЙ ЛИСТ

2023-039

ORDER "FOR BRAVERY"

№3823739

THOMAS BECK

With a quick response to the threat of enemy armored vehicles and under constant enemy actions, he managed to maintain the morale of his squad on July 10, 1943. Destroying 2-3 armored vehicles on his own, he demonstrated resolve and bravery in the face of danger.

Keeping the morale of everyone else high, he proved an effective fighting force against the enemy ground infantry, stalling a large attacking force with only three small-arms. This action not only saved numerous lives but also provided time for organizing reinforced defense.

His fearlessness and determination serve as an example for all his comrades-in-arms. He showed that even in the face of enemy superiority, a true Soviet soldier can turn the tide and stand against any trials.

Battalion Commander
Major Mikhail Zotak



«Источник»